



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

25/04/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Comentario / El duende y Carlos Loret de Mola (Comentarista y periodista)

“El viernes pasado se filtró un audio en el que se escucha claramente a la diputada de Morena, Patricia Armendáriz, regañando de manera violenta, incluso con palabras altisonantes, amenazando, sí lo escuchaste, qué bárbaro, amenazando a varios habitantes de la comunidad de la selva Lacandona, por su falta de compromiso y seriedad con los apoyos a la comunidad. Qué moditos no. Terrible, terrible sobajando a este personaje chiapaneco, haciéndolo menos, descalificando. ¡La izquierda mi duende, la izquierda!. Yo nomás recuerdo que, por una llamada, con un exabrupto de Lorenzo Córdova, andaban pidiendo su cabeza. ¿Qué va a pasar aquí? Ojalá que también haya una fracción ejemplar.

<https://drive.google.com/file/d/1HXZx90NWNVaz0b4ilxaQGAF-6pQWuEdt/view>